



## ■「第20回ソフトバレーボール大会」中止のお知らせ

現在、日本国内において新型コロナウイルスが相次いで発生している中、不特定多数の方々が集まる行事を実施することについて感染の危険性が心配されている状況です。

つきましては、1月24日(日)に開催を予定していた「第20回ソフトバレーボール大会」は参加者、関係者の健康や安全面を考慮した結果、中止とすることとしました。

ご参加をご検討いただいていた皆様にはご迷惑をおかけすることになり、大変申し訳ありません。何卒ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

その他、ご不明な点等ございましたら、社会教育課生涯スポーツ係までお問い合わせ下さい。

## ■秋の親子星空観察会

令和2年10月24日(土)大崎町中央運動公園にて、大崎町青少年活動事業実行委員会主催による、秋の親子星空観察会が開催されました。

この体験に、町内の小学校1年～6年生の児童20名及び保護者、総勢35名が参加しました。

秋の夜空のもと、天体望遠鏡を使って月や土星、火星、木星等の惑星や秋の星座の観察を行い、親子からは笑顔と歓声が沸いていました。

参加した親子は、「なかなか体験することのできない天体望遠を使った星空観察会を通じて、子どもも大人も貴重な思い出になりました」と話されていました。



【集合写真】



【天体望遠鏡での天体観測】

## ■2023年特別国民体育大会・全国障害者スポーツ大会開催決定！



【ドッジボール】

【ビーチバレーボール】

2023年、鹿児島県において「特別国民体育大会」・「全国障害者スポーツ大会」の開催が決定しました。

大崎町では、2020年同様「ビーチバレーボール」「ドッジボール」の競技を実施します！

今後とも国体について情報発信を行ってまいりますので、開催のおりにはぜひご来場ください。

## ■社会教育講座を紹介します

新型コロナウイルス感染症予防のため延期になっておりました「社会教育講座」、が女性講座(8講座)といきいき講座(3講座)計11講座で楽しく活動中です。

興味のある方は途中参加も可能ですので、気軽に社会教育課生涯学習係へご連絡ください。活動中の写真を一部紹介します。

